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Уважаемые читатели! 

Перед вами первый 

выпуск школьной газеты в 

этом учебном году, он 

посвящен замечательному 

празднику ―

 Дню учителя! 
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Поздравляем наших любимых 

учителей ― замечательных людей, 

которые посвятили своей работе всю 

свою жизнь, подарили нам не только 

знания, но и свою любовь. 

Ваша работа — это не просто труд, это 

самое настоящее призвание, к 

которому нужно подходить только с 

открытым сердцем и всей добротой 

души. 

Спасибо вам за ваше душевное тепло, 

за мудрость, за честность и огромное 

терпение. 

Желаем вам счастья и здоровья, 

неугасаемого пыла и страсти в вашей 

работе, чтобы вы воспитали еще не 

одно достойное, умное и образованное 

поколение. 

С Днем учителя!

___________________________________________________

Автор: Алескерова Турана, 8В
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СЛОВО 
УЧИТЕЛЯ
В предверии праздника дня учителя 

редакция нашей газеты решила поговорить с 

почетным работником образования, завучем 

старшего звена нашей школы,  Драчевой 

Еленой Юрьевной.

— Какой у Вас стаж работы в нашей школе? 

— Я уже не считаю, но около 40 лет. Я пришла 

работать в эту школу сразу после института, примерно 

в 1987 году. Первый год, когда я устроилась сюда на 

работу не было вакансии учителя химии, поэтому один 

год я вела биологию и географию, а уже потом, со 

второго года своей работы, я вела химию.

— Сколько лет вы проработали учителем?

— Наверное лет 10

— Смотря на учеников того времени и на 

учеников, которые сейчас учатся в нашей школе, 

видны ли какие-то изменения «сквозь года»?

— Конечно видны, потому что у детей разные 

ценности, другой внешний вид, разные увлечения. В то 

время дети старались остаться в школе, заниматься 

какими-то коллективными делами, а сейчас детям 

видимо интереснее заниматься какими-то делами 

самому. Самое главное отличие, которое я вижу это-

отсутствие чувства коллективизма. 

— Как получилось так, что вы с должности 

педагога стали завучем?

— Работая учителем, я руководила школьным 

методическим объединением учителей естественно-

научного цикла, и наверное проявила какие-то свои 

организаторские способности. Потому что 

параллельно, достаточно долгое время, 17 лет, 

проработала городским методистом по химии, где 

набралась опыта административной, организаторской, 

бумажной работы, и когда Нефедова Галина Петровна, 

которая была завучем до меня, по возрасту решила 

уйти в учителя с «завучества», вот и я встала на её 

место.

— Не жалко было расставаться с таким тесным 

общением с детьми? Ведь будучи учителем, вы 

всё равно виделись с детьми чаще.

— Завуч тоже проводит много времени с детьми, чуть 

меньше конечно, чем учитель, но всё же. Я же работаю 

завучем по старшим классам (10-11), а это организация 

индивидуальных учебных планов. Это нужно 

определить, кто какой план выберет, кому с каким 

темпом обучаться, какие экзамены сдавать ребёнку, 

иногда я выхожу на классные часы и рассказываю, что 

такое зачетная система, как правильно подготовиться и 

пройти ГИА. Это очень тесная связь с детьми.

— Нам известно, что у Вас есть медаль 

«Почётный работник общего образования», 

расскажите когда Вы ее получили и за какие 

заслуги?

— Наверное в тоже время, когда мои результаты были 

признаны на городе, потому что я была победителем 

конкурса «Лучший завуч». Когда я выиграла в этом 

конкурсе, коллектив выдвинул меня на эту награду. 

Написали письмо в министерство о том, что нужно 

отметить мой труд, я так предполагаю. 

— Переходя ко дню учителя, можете сказать 

пару слов в поздравление учителям нашей 

школы?

— Наш труд стал очень тяжелым. Не только ученики 

отличаются, но и отличается труд учителя, очень 

сильно. Раньше труд учителя был на энтузиазме, на 

радости, на сотрудничестве с детьми, а сейчас 

ощущение того, что мы куда-то гонимся, гонимся, 

гонимся, что-то всё время не успеваем сделать, какие-

то поручения из министерства. В связи с тем, что 

ученики-выпускники, видят насколько эта профессия 

трудна, они не идут в школу, не идут в педагоги, 

поэтому нашим педагогам приходится работать более 

чем на одну ставку, вести очень много уроков и они 

устают. Поэтому я желаю педагогам, в предверии 

праздника, внутренней работы над собой, чтобы мы 

поменьше «заводились» по пустякам, чтобы у нас было 

больше умений разграничивать главное от 

второстепенного. Ну и безусловно заботиться о своём 

здоровье, это главное. Потому что, если есть духовное 

здоровье, будет и физическое. 

Всем желаю большого здоровья и семейного 

благополучия!

________________________________________________

_Автор: Брёхов Александр, 11А 
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День учителя – профессиональный праздник 

работников сферы школьного образования. 

Ежегодно его отмечают 5 октября.

Редакция нашей газеты пообщались с 

учителем математики, Кимбар Ольгой 

Васильевной.

Однажды, увидев у Ольги Васильевны значок 

на груди в этот день, у меня появился вопрос, 

что это за награда? Кто может получить её? 

За какие достижения она даётся?

— Расскажите, пожалуйста, какая у Вас есть 

награда? За какие достижения она вручается? 

— У меня есть знак отличия, который называется 

«Почётный работник общего образования». Вручается 

он за большой вклад в развитие образования, не 

только города Нижний Тагил и Свердловская область, 

но и по всей территории Российской Федерации. 

— Каковы были ваши эмоции, когда Вы узнали, 

что получите эту награду?

— Эмоции были непередаваемые, потому что я просто 

честно выполняла свою работу и никогда не думала, 

что её отметят на таком высоком уровне. 

— Чем Вы увлекаетесь в свободное от работы 

время?

— В свободное время я вяжу и шью. 

— Хотели бы занимать должность не учителя в 

школе, а завуча, например?

— Такая возможность была, не только завучем, но и 

даже директором. Но я от этого отказывалась, потому 

что там, на прямую работы с детьми, на мой взгляд, 

нет, а я хочу работать именно с ними. 

— Как Вы поняли, что станете в будущем 

именно педагогом?

— К этому шёл очень долгий и трудный путь, потому 

что я никогда не думала, что буду педагогом, но я 

училась в этой школе, моим классным руководителем 

была Страшкова Любовь Александровна, а учителем 

математики – Рябкова Ирина Платоновна. Именно они 

привили мне любовь к этой профессии, поэтому, когда 

я закончила 10 классов, у меня не было выбора.

После окончания института мне не представилось 

возможности занять место учителя в городе, так как 

все места были заняты. Свою трудовую деятельность 

я начала со ставки старшей пионервожатой, но в это 

время я всё равно вела уроки.

_________________________________________________

Автор: Татьяна Заякина, 10А

День учителя – профессиональный праздник 

работников сферы школьного образования. 

Ежегодно его отмечают 5 октября. 

Однажды, увидев у Ольги Васильевны значок 

на груди в этот день, у меня появился вопрос, 

что это за награда? Кто может получить её? 

За какие достижения она даётся? Редакция 

школьной газеты решила взять интервью у 

учителей МБОУ СОШ №50, имеющих 

определенные достижения в своей карьере.
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ДОПИСАТЬ в текст имя и предмет

— Расскажите о себе и о своей профессии. Кем 

Вы работаете и как долго работаете по этой 

профессии?

— Закончив с отличием институт, я стала учителем 

русского языка и литературы. Также я работала 

заместителем директора по воспитательной и по 

учебно-воспитательной работе. После восьми лет 

педагогического стажа я стала директором школы и 

одновременно работала учителем. Кроме того я 

возглавляла медальную комиссию по русскому языку и 

литературе, затем была экспертом по русскому языку и 

литературе итоговых экзаменационных сочинений, а 

также  была членом апелляционной комиссии. Когда 

встал вопрос о том, что пора уже подумать о снижении 

общей нагрузки, потому что работа директором школы 

достаточно объемная. А также была нехватка учителей 

и я решила уйти на работу учителем русского языка и 

литературы, и это был правильный выбор, потому что 

новое время требует новых людей, новые способы 

управления, новую систему. 

— Почему Вы выбрали эту профессию?

— Был последний год обучения в школе, у меня было 

два пути, идти в политехнический институт, потому 

что и алгебра и геометрия у меня шли на отлично. 

Однако я очень любила литературу, а также не могла 

представить что я уйду из школы и больше не буду 

здесь, поэтому я решила, что вернусь в школу, но не 

учителем математики или физики, а учителем того 

предмета который мне по душе.

— Чем Вас привлекает Ваша профессия?

— Я очень люблю работать с детьми, мне нравится их 

слушать, я люблю их неординарные мысли.  И плюсом 

к этому, можно привнести что-то своё и новое, можно 

сделать урок откровения, ведь литература это урок, на 

котором мы обсуждаем и пытаемся понимать героя и 

его жизнь, а значит и свою собственную жизнь.

— Что является самым сложным в Вашей 

работе? 

— Скорее всего, на сегодняшний день одной из 

сложностей является загруженность большим 

количеством бумаг, отчетов, тоесть формальная 

работа отнимает очень много времени, и на общение с 

детьми остаётся всё меньше времени, а так хотелось 

чтобы то свободное время, которое имеет учитель 

больше проводил с учениками.

— Быть педагогом – огромная ответственность, с 

вас берут пример тысячи школьников. Что 

значит для вас быть учителем?

— Для меня быть учителем это всегда быть молодым, 

не стареть, потому что с каждым новым классом и с 

новыми детьми происходит обновление учителя. Дети 

получают новые знания, получая они знания, и я 

многому учусь. Для меня ученики ценные, как 

личности я от них беру очень много для своей жизни.

— И напоследок, что бы Вы пожелали своим 

коллегам в профессиональный праздник?

— Быть самим собою, сохранять своё духовное и 

физическое здоровье, чтобы учитель был духовно 

богатым и был интересным нашим ученикам!

Наша газета присоединяется к словам Светланы 

Васильевны и поздравляет всех наших замечательных 

учителей.

А ещё, нашей школе 50, исполняется 50 лет!!! 

Торжественное мероприятие, посвященное этому 

замечательному и радостному  событию, состоится 29 

октября 2022 года в 15:00, во Дворце культуры 

«Юбилейный»,по адресу: ул. Фрунзе, 39.

В этот день с 13:00 до 14:30 в здании самой школы 

будет проводиться День открытых дверей. Все 

желающие смогут пройтись по рекреациям школы, 

заглянуть в учебные кабинеты, сесть на свое место за 

партой, как когда-то в школьные годы,  встретиться и 

пообщаться с учителями и своими бывшими 

одноклассниками.

_________________________________________________

Автор: Алескерова Турана, 8В
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Знак отличия, «Почётный работник общего 

образования», высокая награда, которая 

присваивается учителю за особые заслуги в 

образовании.

Ещё один обладатель этой нагрыды попал в 

поле нашего внимания - учитель русского 

языка и литературы, Кучеренко Светлана 

Васильевна. Светлана Васильевна, 

замечательный педагог, долгое время 

руководила школой на посту директора и 

сейчас продолжает преподавать в нашей 

школе. Мы решили пообщаться со Светланой 

Васильевной и узнать немного больше о её 

учительском пути.



День учителя – профессиональный праздник 

работников сферы школьного образования. 

Ежегодно его отмечают 5 октября.

Редакция нашей газеты пообщались с 

учителем математики, Кимбар Ольгой 

Васильевной.

Однажды, увидев у Ольги Васильевны значок 

на груди в этот день, у меня появился вопрос, 

что это за награда? Кто может получить её? 

За какие достижения она даётся?

— Расскажите, пожалуйста, какая у Вас есть 

награда? За какие достижения она вручается? 

— У меня есть знак отличия, который называется 

«Почётный работник общего образования». Вручается 

он за большой вклад в развитие образования, не 

только города Нижний Тагил и Свердловская область, 

но и по всей территории Российской Федерации. 

— Каковы были ваши эмоции, когда Вы узнали, 

что получите эту награду?

— Эмоции были непередаваемые, потому что я просто 

честно выполняла свою работу и никогда не думала, 

что её отметят на таком высоком уровне. 

— Чем Вы увлекаетесь в свободное от работы 

время?

— В свободное время я вяжу и шью. 

— Хотели бы занимать должность не учителя в 

школе, а завуча, например?

— Такая возможность была, не только завучем, но и 

даже директором. Но я от этого отказывалась, потому 

что там, на прямую работы с детьми, на мой взгляд, 

нет, а я хочу работать именно с ними. 

— Как Вы поняли, что станете в будущем 

именно педагогом?

— К этому шёл очень долгий и трудный путь, потому 

что я никогда не думала, что буду педагогом, но я 

училась в этой школе, моим классным руководителем 

была Страшкова Любовь Александровна, а учителем 

математики – Рябкова Ирина Платоновна. Именно они 

привили мне любовь к этой профессии, поэтому, когда 

я закончила 10 классов, у меня не было выбора.

После окончания института мне не представилось 

возможности занять место учителя в городе, так как 

все места были заняты. Свою трудовую деятельность 

я начала со ставки старшей пионервожатой, но в это 

время я всё равно вела уроки.

_________________________________________________

Автор: Татьяна Заякина, 10А
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ДОПИСАТЬ в текст имя и предмет
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Ребята, всем привет! 

Открываем новую рубрику «За кулисами». В 

этой рубрике будем смотреть чем живёт наша 

школа за кадрами постановочных 

фотографий с мероприятий и обычной 

школьной жизни. 

А если ты, ощущаешь себя крутым 

фотографом, мы ждём тебя в нашей команде 

speech’ki. Связаться с нашей командой 

бодрых журналистов ты можешь, заглянув в 

кабинет 11.

ЗАКУЛИСЬЕ

 Реставрация портрета 
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 Фото: Павлюкова Ольга, 11А 
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— Каково это выпускать ребят, которые не 

сдавали экзамены в 9 классе?

— Честно говоря, очень много опасений, потому 

что они не прошли экзаменационную 

процедуру, они не представляют, что такое 

"экзаменационная пора", поэтому возрастает 

вдвойне ответственность с их стороны и с 

нашей тоже, поскольку срез знаний за 9 класс 

мог бы дать какую-нибудь информацию об их 

знаниях, а его нет. 

Сейчас мы сильно переживаем и боимся за них, 

потому что это действительно важный этап в их 

жизни, так как большая часть учеников шла в 

старшую школу, чтобы поступать в ВУЗы, а для 

этого необходимо успешно сдать ЕГЭ. Очень 

нужны высокие баллы за экзамены, ведь в наше 

время идёт очень жёсткая конкуренция при 

поступлении на бюджет.

— Возникают ли сложности при 

подготовке последнего звонка?

— Как оказалось, очень не просто совмещать 

актовый зал с "Теремком", с уроками ритмики. 

Буквально вчера столкнулись с такой 

проблемой, что мы пришли в свободное время 

провести репетицию, а зал был занят, 

пришлось спасаться у Ларисы Сергеевны в 15 

кабинете с двумя коллективами.

— Нынешние 11-классники пишут лучше 

пробные экзамены в 64 школе, чем 

ребята, которые сдавали ОГЭ в 9 классе?

— Если брать те результаты зимой по 

математике, написанные в 64 школе, то мы 

показали не очень хороший результат. Работа 

была достаточно сложная. Я подчёркиваю, что 

пробные работы всегда гораздо сложнее , чем 

реальные экзаменационные задания, "СтатГрад" 

в частности. Я считаю, что пусть лучше не 

повезёт сейчас, а не на  процедуре проведения 

основного периода.

— В школе впервые была открыта 

программа "Индивидуальный план", по 

которой сейчас обучаются 11 классы. 

Сложнее ли это, чем обычные 

профильные классы?

— «Индивидуальный план" - это не новшество, 

к такому виду мы обращаемся не первый раз. 

Это помогает получить нам хороший опыт. По 

мнению ребят, индивидуальный план гораздо 

удобнее, ведь ученики могут сами выбирать те 

предметы, которые они хотят изучать, даже 

убрать некоторые дисциплины, поэтому я 

считаю, что это прекрасная возможность 

заниматься тем, что действительно пригодится 

тебе.

______________________________________________

Автор: Татьяна Заякина, 9 «А»

В этом году у нас выпускаются два 

одиннадцатых класса.

 11А, где классный руководитель 

Щёлокова Жанна Сергеевна и 11Б класс, 

классный руководитель Семенюк Лариса 

Сергеевна. 

Что переживают ребята и классный 

руководитель, расскажет нашей газете, 

Щёлокова Жанна Сергеевна. 

ЭКЗАМЕНАЦИОННАЯ ПОРА
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Спортивная школа  в этом  «Старый соболь» 

сезоне стала победителем Первенства 

области. 

Эта новость крутая ещё и потому, что один из 

игроков самой сильной команды,  Шаповалов 

Андрей,  учится в нашей школе, в 8Г классе. 

И сейчас, мы всё узнаем из первых уст. Ну 

что, поехали!

— Андрей, почему ты решил заниматься именно 

баскетболом? 

— Когда я был в 1 классе, мой друг Ярослав отвёл 

меня на тренировку по баскетболу, мне понравилось, 

поэтому я решил заниматься этим видом спорта.

— А теперь ответь честно, сложно было 

выиграть? 

— Первые игры были лёгкими, но финальные – 

сложные.  

— Андрей, как ты отреагировал на то, что твоя 

команда выиграла?

ЗНАЙ 
НАШИХ

16 августа 2022 года в городе Ханты-

Мансийске прошёл полуфинал 

Всероссийского конкурса «Большая 

перемена» для школьников 9-11 классов и 

студентов организаций профессионального 

образования из Уральского федерального 

округа. В конкурсе приняло участие 27 юных 

тагильчан, и одна из которых  ученица 11 Б 

класса МБОУ СОШ № 50, Тремясова Дарья. 

— Когда прозвучала сирена, мы запрыгнули друг на 

друга, затем упали и радовались. 

— Вопрос от любителей поесть. У тебя есть 

какое-то особенное питание?

— Нет, специальной диеты я не соблюдаю, ем 

обычную еду, и фастфуд, но он раз в неделю. Каждый 

день ем морковку. 

— Андрей, ты крутой. Дай совет ребятам, 

читателям нашей газеты, как добиваться 

успеха?

— Нужно много работать и усердно тренироваться.

Андрей наша редакция рада успехам вашей 

команды и желает покорять новые вершины.

__________________________________________
Ваваева Вероника, 8Г
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— Что собой представляет конкурс «Большая 

перемена»?

— «Большая перемена» – Всероссийской конкурс, 

который является самым массовым проектом для детей и 

подростков в современной России. Он предоставляет 

возможность молодым людям, независимо от региона 

проживания и социального статуса родителей, проявить 

свои способности. В «Большой перемене» оценивается 

не академическая успеваемость, а знания и навыки, 

которые пригодятся детям и подросткам в современном 

мире: умение работать в команде, способность находить 

нестандартные решения в сложных ситуациях, 

творческое мышление.

— На какую тему конкурса ты писала проект? 

Почему выбор пал именно на неё, чем она 

заинтересовала?

— На индивидуальном проекте (дистанционный этап) я 

разрабатывала концепцию решения для определения 

таланта в одной или нескольких сферах. Эта тема 

заинтересовала меня, потому что я люблю изучать 

психологию. Очень интересно было разрабатывать 

проект на эту тему и понимать, что возможно, твою идею 

заметят и реализуют! На полуфинале решая кейсы, темы 

наших проектов были:  экология и Уральский 

федеральный округ. В этих проектах, что мы только не 

делали, узнавали достатки и недостатки своего округа, 

создавали тур по Свердловской области, а также 

составляли проект, как по нашему мнению должен 

выглядеть клуб  «Большая Перемена».

— Чем, на твой взгляд, ты отличаешься  от других 

участников? В чем твоя фишка?

— На мой взгляд, от других участников я отличаюсь 

умением найти выход из любой ситуации и уметь 

распределить обязанности в команде. В полуфинале, не 

зная, кто будет в твоей команде, нужно было быстро 

узнать сильные и слабые стороны других участников, и 

многие растерялись в этот момент, когда не понимали, 

что умеют делать лучше, чем другие. Я всю свою 

школьную жизнь являюсь старостой класса и именно 

поэтому считаю, что моя фишка – быстро 

ориентироваться в ситуации и находить решение к ней. 

— Есть ли у тебя наставник, мнению которого ты 

полностью доверяешь? 

— Мой наставник – учитель математики нашей школы 

Комарова Дарья Сергеевна. Это человек, мнение 

которого для меня, не просто слова! На полуфинале 

было задание, где участники должны были позвонить 

своему наставнику. Многим ребятам наставники дали 

недостаточно интересные идеи к решению задачи. А 

Дарья Сергеевна смогла мне дать творческую идею, 

которую мы, доработав с ребятами, смогли воплотить в 

жизнь!

— Думала ли ты, что зайдёшь так далеко и 

окажешься в полуфинале конкурса, какие 

ощущения ты испытала при этой новости?

— Этот год последний, когда я могла поучаствовать в 

конкурсе «Большая перемена» и я решила выложиться 

на все 100%. Я чувствовала, что стану, как минимум, 

полуфиналисткой! Конечно, я была очень рада, что 

поеду в Ханты-Мансийск и там познакомлюсь с 

множеством новых людей, которые так же как и я хотят 

развиваться!

— Какой вклад данный конкурс внёс в твоё 

профессиональное и личностное развитие?

— Данный конкурс внёс в мое личностное развитие 

огромный вклад! Я познакомилась с большим 

количеством ребят, многие из них живут в Свердловской 

области и некоторые даже в Нижнем Тагиле. Мы с ними 

продолжаем общаться и развиваться. Поддерживаем 

друг друга. Видим цели и не видим преград! Этот конкурс 

даёт множество эмоций и выводов. Пока есть 

возможность – нужно участвовать и раскрывать свои 

таланты. Главное, что это все бесплатно и 

поддерживается Министерством образования. Напомним, 

что Всероссийский конкурс «Большая перемена» 

реализуется в рамках федерального проекта 

«Патриотическое воспитание граждан Российской 

Федерации» национального проекта «Образование». Его 

организаторами выступают Федеральное агентство по 

делам молодёжи (Росмолодёжь), АНО «Россия — страна 

возможностей», АНО «Большая перемена» и Российское 

движение школьников. 

Мы очень рады за Дашу, Комарову Дарью Сергеевну и 

желаем успешного прохождения в финал конкурса.

_________________________________________________

Автор: Алескерова Турана, 8В

16 августа 2022 года в городе Ханты-

Мансийске прошёл полуфинал 

Всероссийского конкурса «Большая 

перемена» для школьников 9-11 классов и 

студентов организаций профессионального 

образования из Уральского федерального 

округа. В конкурсе приняло участие 27 юных 

тагильчан, и одна из которых ученица 11 Б 

класса МБОУ СОШ № 50, Тремясова Дарья. 

Наша газета решила взять интервью у 

Тремясовой Дарьи, ученицы 11«Б» класса.
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— Каково это выпускать ребят, которые не 

сдавали экзамены в 9 классе?

— Честно говоря, очень много опасений, потому 

что они не прошли экзаменационную 

процедуру, они не представляют, что такое 

"экзаменационная пора", поэтому возрастает 

вдвойне ответственность с их стороны и с 

нашей тоже, поскольку срез знаний за 9 класс 

мог бы дать какую-нибудь информацию об их 

знаниях, а его нет. 

Сейчас мы сильно переживаем и боимся за них, 

потому что это действительно важный этап в их 

жизни, так как большая часть учеников шла в 

старшую школу, чтобы поступать в ВУЗы, а для 

этого необходимо успешно сдать ЕГЭ. Очень 

нужны высокие баллы за экзамены, ведь в наше 

время идёт очень жёсткая конкуренция при 

поступлении на бюджет.

— Возникают ли сложности при 

подготовке последнего звонка?

— Как оказалось, очень не просто совмещать 

актовый зал с "Теремком", с уроками ритмики. 

Буквально вчера столкнулись с такой 

проблемой, что мы пришли в свободное время 

провести репетицию, а зал был занят, 

пришлось спасаться у Ларисы Сергеевны в 15 

кабинете с двумя коллективами.

— Нынешние 11-классники пишут лучше 

пробные экзамены в 64 школе, чем 

ребята, которые сдавали ОГЭ в 9 классе?

— Если брать те результаты зимой по 

математике, написанные в 64 школе, то мы 

показали не очень хороший результат. Работа 

была достаточно сложная. Я подчёркиваю, что 

пробные работы всегда гораздо сложнее , чем 

реальные экзаменационные задания, "СтатГрад" 

в частности. Я считаю, что пусть лучше не 

повезёт сейчас, а не на  процедуре проведения 

основного периода.

— В школе впервые была открыта 

программа "Индивидуальный план", по 

которой сейчас обучаются 11 классы. 

Сложнее ли это, чем обычные 

профильные классы?

— «Индивидуальный план" - это не новшество, 

к такому виду мы обращаемся не первый раз. 

Это помогает получить нам хороший опыт. По 

мнению ребят, индивидуальный план гораздо 

удобнее, ведь ученики могут сами выбирать те 

предметы, которые они хотят изучать, даже 

убрать некоторые дисциплины, поэтому я 

считаю, что это прекрасная возможность 

заниматься тем, что действительно пригодится 

тебе.

______________________________________________

Автор: Татьяна Заякина, 9 «А»

В этом году у нас выпускаются два 

одиннадцатых класса.

 11А, где классный руководитель 

Щёлокова Жанна Сергеевна и 11Б класс, 

классный руководитель Семенюк Лариса 

Сергеевна. 

Что переживают ребята и классный 

руководитель, расскажет нашей газете, 

Щёлокова Жанна Сергеевна. 

ЭКЗАМЕНАЦИОННАЯ ПОРА

3

Спортивная школа  в этом  «Старый соболь» 

сезоне стала победителем Первенства 

области. 

Эта новость крутая ещё и потому, что один из 

игроков самой сильной команды,  Шаповалов 

Андрей,  учится в нашей школе, в 8Г классе. 

И сейчас, мы всё узнаем из первых уст. Ну 

что, поехали!

— Андрей, почему ты решил заниматься именно 

баскетболом? 

— Когда я был в 1 классе, мой друг Ярослав отвёл 

меня на тренировку по баскетболу, мне понравилось, 

поэтому я решил заниматься этим видом спорта.

— А теперь ответь честно, сложно было 

выиграть? 

— Первые игры были лёгкими, но финальные – 

сложные.  

— Андрей, как ты отреагировал на то, что твоя 

команда выиграла?

ЗНАЙ 
НАШИХ

16 августа 2022 года в городе Ханты-

Мансийске прошёл полуфинал 

Всероссийского конкурса «Большая 

перемена» для школьников 9-11 классов и 

студентов организаций профессионального 

образования из Уральского федерального 

округа. В конкурсе приняло участие 27 юных 

тагильчан, и одна из которых  ученица 11 Б 

класса МБОУ СОШ № 50, Тремясова Дарья. 

— Когда прозвучала сирена, мы запрыгнули друг на 

друга, затем упали и радовались. 

— Вопрос от любителей поесть. У тебя есть 

какое-то особенное питание?

— Нет, специальной диеты я не соблюдаю, ем 

обычную еду, и фастфуд, но он раз в неделю. Каждый 

день ем морковку. 

— Андрей, ты крутой. Дай совет ребятам, 

читателям нашей газеты, как добиваться 

успеха?

— Нужно много работать и усердно тренироваться.

Андрей наша редакция рада успехам вашей 

команды и желает покорять новые вершины.

__________________________________________
Ваваева Вероника, 8Г
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— Что собой представляет конкурс «Большая 

перемена»?

— «Большая перемена» – Всероссийской конкурс, 

который является самым массовым проектом для детей и 

подростков в современной России. Он предоставляет 

возможность молодым людям, независимо от региона 

проживания и социального статуса родителей, проявить 

свои способности. В «Большой перемене» оценивается 

не академическая успеваемость, а знания и навыки, 

которые пригодятся детям и подросткам в современном 

мире: умение работать в команде, способность находить 

нестандартные решения в сложных ситуациях, 

творческое мышление.

— На какую тему конкурса ты писала проект? 

Почему выбор пал именно на неё, чем она 

заинтересовала?

— На индивидуальном проекте (дистанционный этап) я 

разрабатывала концепцию решения для определения 

таланта в одной или нескольких сферах. Эта тема 

заинтересовала меня, потому что я люблю изучать 

психологию. Очень интересно было разрабатывать 

проект на эту тему и понимать, что возможно, твою идею 

заметят и реализуют! На полуфинале решая кейсы, темы 

наших проектов были:  экология и Уральский 

федеральный округ. В этих проектах, что мы только не 

делали, узнавали достатки и недостатки своего округа, 

создавали тур по Свердловской области, а также 

составляли проект, как по нашему мнению должен 

выглядеть клуб  «Большая Перемена».

— Чем, на твой взгляд, ты отличаешься  от других 

участников? В чем твоя фишка?

— На мой взгляд, от других участников я отличаюсь 

умением найти выход из любой ситуации и уметь 

распределить обязанности в команде. В полуфинале, не 

зная, кто будет в твоей команде, нужно было быстро 

узнать сильные и слабые стороны других участников, и 

многие растерялись в этот момент, когда не понимали, 

что умеют делать лучше, чем другие. Я всю свою 

школьную жизнь являюсь старостой класса и именно 

поэтому считаю, что моя фишка – быстро 

ориентироваться в ситуации и находить решение к ней. 

— Есть ли у тебя наставник, мнению которого ты 

полностью доверяешь? 

— Мой наставник – учитель математики нашей школы 

Комарова Дарья Сергеевна. Это человек, мнение 

которого для меня, не просто слова! На полуфинале 

было задание, где участники должны были позвонить 

своему наставнику. Многим ребятам наставники дали 

недостаточно интересные идеи к решению задачи. А 

Дарья Сергеевна смогла мне дать творческую идею, 

которую мы, доработав с ребятами, смогли воплотить в 

жизнь!

— Думала ли ты, что зайдёшь так далеко и 

окажешься в полуфинале конкурса, какие 

ощущения ты испытала при этой новости?

— Этот год последний, когда я могла поучаствовать в 

конкурсе «Большая перемена» и я решила выложиться 

на все 100%. Я чувствовала, что стану, как минимум, 

полуфиналисткой! Конечно, я была очень рада, что 

поеду в Ханты-Мансийск и там познакомлюсь с 

множеством новых людей, которые так же как и я хотят 

развиваться!

— Какой вклад данный конкурс внёс в твоё 

профессиональное и личностное развитие?

— Данный конкурс внёс в мое личностное развитие 

огромный вклад! Я познакомилась с большим 

количеством ребят, многие из них живут в Свердловской 

области и некоторые даже в Нижнем Тагиле. Мы с ними 

продолжаем общаться и развиваться. Поддерживаем 

друг друга. Видим цели и не видим преград! Этот конкурс 

даёт множество эмоций и выводов. Пока есть 

возможность – нужно участвовать и раскрывать свои 

таланты. Главное, что это все бесплатно и 

поддерживается Министерством образования. Напомним, 

что Всероссийский конкурс «Большая перемена» 

реализуется в рамках федерального проекта 

«Патриотическое воспитание граждан Российской 

Федерации» национального проекта «Образование». Его 

организаторами выступают Федеральное агентство по 

делам молодёжи (Росмолодёжь), АНО «Россия — страна 

возможностей», АНО «Большая перемена» и Российское 

движение школьников. 

Мы очень рады за Дашу, Комарову Дарью Сергеевну и 

желаем успешного прохождения в финал конкурса.

_________________________________________________

Автор: Алескерова Турана, 8В

16 августа 2022 года в городе Ханты-

Мансийске прошёл полуфинал 

Всероссийского конкурса «Большая 

перемена» для школьников 9-11 классов и 

студентов организаций профессионального 

образования из Уральского федерального 

округа. В конкурсе приняло участие 27 юных 

тагильчан, и одна из которых ученица 11 Б 

класса МБОУ СОШ № 50, Тремясова Дарья. 

Наша газета решила взять интервью у 

Тремясовой Дарьи, ученицы 11«Б» класса.
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20 августа в Казани состоялся 77-ой 

Международный фестиваль-конкурс детского 

и юношеского творчества «Казанские 

узоры». 

В конкурсе принял участие заслуженный 

коллектив народного творчества 

хореографический ансамбль «Родничок». 

Коллектив стал обладателем Гран-при и 

Лауреатом I степени. 

Мы пообщались с некоторыми участниками 

коллектива:  Шайдуровым Дмитрием, 8Г и 

Кирьяновой Эвелиной, 8А класс. 

— Дима и Эвелина, сколько лет вы занимаетесь 

танцами? 

— В коллективе мы занимаемся около восьми лет

— Ребята, почему вы решили заниматься именно 

танцами?

— (Эвелина) В детстве я очень любила танцевать и 

сказала об этом маме, поэтому она отвела меня в 

коллектив «Родничок».

— (Дима) Однажды мама сводила меня в театр, я 

увидела там, как дети танцуют. Мне стало это 

интересно, поэтому я сам начал этим увлекаться.

— Сложно было завоевывать гран – при в 

международном фестиваль-конкурсе в Казани?

— (Эвелина) В Казани выступало около 74 

коллективов, была плотная борьба, так как каждый 

номер являлся очень сложным и сильным. Но не 

смотря на все трудности, мы взяли гран – при. 

— (Дима) Конечно было сложно. 

— Какие чувства вы испытывали, когда узнали, 

что ваш коллектив взял гран – при?

— (Эвелина) Мы плакали, были счастливы, в общем, 

было круто и классно. 

— (Дима) Было много эмоций.

— Есть ли у вас ребята любимое выступление?

— (Эвелина) Выступление в Казани – самое любимое.

— (Дима) Самое запоминающееся выступление – это 

выступление в Казани. 

— А теперь поговорим о тренировках. Сильно ли 

они выматывают?

— (Эвелина) Конечно сильно, но зато это того стоит. 

— (Дима) Да, особенно те тренировки, которые длятся 

больше запланированного времени. 

— Какие вы классные. У нашей газеты много 

читателей. Можете дать совет другим ребятам, 

как добиваться успеха?

— (Эвелина) Если ты хочешь добиться успеха, то тебе 

необходимо выбрать своё любимое увлечение, 

которым ты хочешь заниматься. Если будут в нём 

успехи, то выстраивать карьеру на этом. 

— (Дима) Если ты хочешь развиваться в чем-то, то 

нужно упорно трудиться, чтобы достичь какой-то 

определённой цели. 

Наша редакция говорит браво народному 

танцевальному коллективу «Родничок», в состав 

которого входят 4 класса учащихся нашей школы 50!

Поздравляем ребят: 8А, 8Б, 8Г, 7В классов.

_________________________________________________

Автор: Ваваева Вероника, 8Г
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 Казаринова Александра — ученица 11А      

класса — редактор нашей газеты.                 

Именно через Александру проходит весь 

материал, который вы можете видеть из 

выпуска в выпуск в нашей газете. 

Мы решили взять у Александры интервью 

и заодно больше узнать о ее работе. 

ЗНАЙ НАШИХ!

II открытый чемпионат ЕВРАЗа

Наступил новый учебный 2022 – 2023 год, а новых и 

экстренных ЧП пока что не произошло. Атмосфера в 

школе очень спокойная, в коридоре не происходят 

никакие скандалы, в кабинетах не царит разруха и 

хаос. Вопрос на миллион, почему так, а не как в 

прошлом году? 

Ответ прост, девятые классы разошлись в разные 

учреждения. Большая часть, именно те люди, которые 

устраивали не все ЧП в школе, а порой просто 

находились в центре этих проблем случайным 

образом, ушли в места среднего профессионального 

образования. Но 1 сентября уже некоторые ребята 

посетили свою уже бывшую школу. Сразу видно было, 

что ученики 9а и 9б класса 2022 года выпуска, 

поступили в горно-металлургический колледж имени 

Черепановых, ведь там очень строгая дисциплина.

Меняется всё в школе, кроме учителя географии 

Михаила Александровича Григоровича. Уже первого 

сентября на линейке он прорекламировал нам свою 

рубрику на Экорадио 103 Fm «География с 

Григоровичем», где он будет рассказывать обо всём, 

что знает впринципе. Михаил Александрович записал 

уже более 20 заготовленных эфиров, которые все в 

обязательном порядке выйдут до нового года. А также 

он участвует в конкурсе «Любимый педагог», всё-таки 

серьезно, только Михаил Александрович не меняется 

вообще и это хорошо. 

8 сентября приходили ещё выпускники нашей школы. 

Быть раскрепощённым человеком – ассоциация у меня 

с моими бывшими одноклассниками, которые теперь 

учатся в горном. Без всяких стеснений, двое 

выпускников 9а влетели в актовый зал, где 

происходила съёмка нынешнего 10А класса. За такую 

крутую и классную встречу можно и фотку сделать. 

Они прекрасно вписались в наш класс 24 и 25 

учениками. Затем они со скоростью света полетели по 

всему основному и старшему блоку, заглядывали в 

каждый кабинет, обнимали всех мимо проходящих 

учителей, а главное похвастались студенческими 

билетами. Пройдя полностью весь первый этаж, они 

поднялись выше. И без всякого волнения и стеснения, 

один из выпускников залетел с лёгкой ноги в кабинет 

27, где должно было начаться совещание с минуты на 

минуту, со словами: «Полиция Майами!». К счастью 

или к величайшему сожалению, он не застал в 

кабинете директора, но зато увидел его в коридоре и 

похвастался своим студенческим билетом №7777. 

На этом все события, которые были более 

интересными, закончились, поэтому увидимся в 

следующем выпуске, когда снова сломают дверь 

кабинки мужского туалета или же сработает 

сигнализация по всей школе!

_________________________________________________

Автор: Татьяна Заякина, 10А
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